

GTRES ONLINE

AGENCIA DE PRENSA

Durante su visita a la provincia de Södermanland

VICTORIA DE SUECIA, LA PRINCESA DE LAS CANOAS

**Estuvo por un lago y después se subió a un viejo tren,
que se encuentra en el museo de una antigua mina**

La princesa Victoria de Suecia estuvo de visita por la provincia de Södermanland, donde se lo pasó en grande. Primero se subió en una canoa, en la que estuvo remando por un canal, demostrando que se encuentra en una magnífica forma física. Después, se subió sobre un antiguo tren que se encuentra en un museo de una antigua mina de hierro, 'The Skottvång Minemine'.

Durante este viaje, la heredera a la Corona recibió numerosas muestras de cariño de su pueblo y es que ella es muy querida, dada su sencillez y naturalidad en cada una de sus apariciones públicas. A sus 41 años, se prepara para ser Reina, pero todavía le queda un largo camino, pues su padre, Carlos Gustavo de Suecia, de momento, no se ha planteado cederle la corona.

La provincia de Södermalm se encuentra en la zona sur del país y posee mucha arquitectura del siglo XVIII. El número de canales en la población resulta tan elevado, que sus habitantes suelen referirse a ella como 'la ciudad entre los puentes'.

© GTRESONLINE